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-1面- 

    
 
 
 
１１月 1４日（木）に坂祝中学校で令和 6年度第２回学校運営協議会と、地域・園・ 

学校協働本部が開かれました。 

【令和 6年度 第２回学校運営協議会 会議内容】 

小中学校長から今年度の学校経営方針の進捗状況の説明がありました。 

《小学校より》  

学力については、コミュニケーションを大事にして自分で進める力や 

納得してもらうことを進めている。正しく聞く力と表現力を養ってい 

く。豊かな心の中の「あいさつ」については児童会を巻き込んでさらに 

 進めていく。豊かな体では大きな事故は今のところ起こっていない。 

《中学校より》 

運動会では「つながり」をテーマに取り組んで仲間との関わりが増えた。伝統を学ぶ会や職場体験 

福祉活動など多くの地域の方々との関わりが持てている。学力状況調査の結果から、書くことに力点 

を置いて指導をしている。1 学期のアンケートと比較して友達関係など 10 月の結果はよくなってい

る。安心することなく地域の力を借りながら進めていく。 

《質疑・意見等》 

・不登校の現状はどうか。地域でも「がんばっているね。」などの声掛けをして見守りをしたい。 

小学校…家庭や本人の事情による不登校と言える子は数人。家庭や機関との連携はとれている。 

    中学校…１か月に１日以上の欠席は 9月 11人、１０月 8人。担任や学年主任はもちろん、生

徒を一人にしない教育体制づくりをとっている。 

  ・小中学校とも、児童生徒が前面に出た運動会だった。 

  ・セルフディフェンスをする際には、消防署にはよい資料があるので利用するとよい。 

・保護者の願いとして学力は全国より上をめざして底上げを図ってほしい。幼児教育からやってほ 

しい。 

・制服を検討する時期になったが、現状や今後はどうなのか。選択するにも検討するものがない。 

今後の指針を示してほしい。⇒アンケートをとったところ、選択枝が増えてよいという意見があ 

った。自分たちで変えたいという時期になった時点で考えればよい。 

  ・運動場で元気に遊ぶ姿や自由な発想で作品作りをしていた。九九をやりながら帰る姿を見かける。 

    【令和 6年度 第２回地域・園・学校協働本部 分科会の内容】 
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【ふるさと・絆委員会】 

・１１月２７，２８，２９日の７：３

０（集合）～８：００に中学校の落ち

葉はきを生徒とともに行うので、参加

できる人はそのうちのどこかで協力を

お願いしたい。 

・あいさつ活動を継続していく。 

 

【地域・スポーツ委員会】 

・１１月１６日に多文化共生

委員会と軽スポーツ体験で言

語を超えた交流を行う。 

・12月 27日にキッズにて軽ス

ポーツ体験会を企画する。 

【多文化共生委員会】 

・１１月１７日に地域スポーツ委

員会との初コラボで言語を超え

た交流を行う。 

・外国籍児童生徒の保護者との連

絡の取り合いの難しさや入試の

大変さについて話題が上がった。 

 



 坂祝町コミュニティ・スクール新聞 令和６年１１月 

-2面- 

  「ふるさと・坂祝学習」真っ最中 

【小学校】 ◆３年生 盆踊り  

 11月 8日（金）に 3年生が小学校の体育館

で坂祝町おどり保存会の方々に踊りを教え

ていただきました。12月、1月にも 1回ずつ

教えていただき、2月 14日（金）の授業参観

の時には親子で踊る予定です。こうして坂祝

の伝統が確実に引き継がれていきます。 

 

【多文化共生委員会・地域スポーツ委員会】 

◆スポーツレクリエーションによるコミュニケーションづくり 

１１月１６日（土）に東館で「すまいるひろば」とスポーツ推進

委員によるスポーツ交流会が開かれました。これは、外国籍児童

生徒へ支援をしている「すまいるひろば」が「スポーツに言葉の

壁はない」という思いから、国籍に関係なくなかよくなりましょ

うという願いのもとで行った取組です。カーリングやボッチャな

ど４種類の軽スポーツを行いました。年中児から中学生まで保護

者も入れると総勢５０人程の参加があり、大人や子ども関係なく

会話をしながら笑顔いっぱいになって楽しみました。 

【中学校】 ◆全校福祉活動 

 自治会を巻き込んだ中学生による福祉活動が、11 月 22 日（金）に

行われました。あらかじめ自治会長さん方と連絡を取ってどんな活動

ができるかを相談し、自治会の役員さん方に見守られながら行いまし

た。今までは奉仕活動が中心でしたが、中学生とスポーツ交流する地

域もあり楽しい時間を過ごしました。各自治会の役員の皆様ご協力あ

りがとうございました。 

 

【ふるさと・絆委員会】 ◆中学校周りの落ち葉はき活動 

 毎年、3学期の始業式の前に行っていた中学校の落ち葉

はきですが、今年度は、11 月 27，28，29 日に行いまし

た。中学生が登校後の 20分間、自主的に落ち葉はきを行

う姿があり、今回は生徒と共に清掃活動を行うこととし

ました。ＣＳ委員以外に今回も坂祝町防災協力会のご協

力も得られました。登校した生徒も次々に参加して活動

することで見違えるほど美しくなりました。３日間で約７０名の地域の方々と、約６０名の生

徒の参加がありました。活動だけではなく、生徒との温かいあいさつ交流もできました。 


